

# KABAR TERBARU

## Menteri IMIPAS Pimpin Panen Raya, Penyerahan Bansos Serentak UPT Pemasyarakatan dan Launching Inkopasindo LP Pasir Putih Ikuti Secara Virtual

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 24, 2024 - 15:00



*Menteri IMIPAS Pimpin Panen Raya, Penyerahan Bansos Serentak UPT Pemasyarakatan dan Launching Inkopasindo LP Pasir Putih Ikuti Secara Virtual*

Cilacap - INFO\_PAS. Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan, Agus Andrianto pimpin langsung agenda panen raya Singkong seluas 3 hektar kurang lebih 12000 tanaman singkong yang ditanam pada Lahan seluas 3 hektar diharapkan menghasilkan 50 Ton Umbi Singkong.

Sebagai bukti dalam kesuksesan progam pembinaan kemandirian bagi Warga Binaan Pemasarakatan yang bertempat di Lapas Kelas IIB Warung Kiara Sukabumi, Selasa (24/12).

Untuk mendukung Asta Cita Presiden Republik Indonesia, agenda ini sekaligus meningkatkan kesejahteraan

masyarakat melalui kedaulatan pangan. Digelar juga kegiatan pemberian bantuan sosial bagi Warga Binaan dan Masyarakat sekitar Lapas Warung Kiara sebanyak 2000 paket.

Serta dilanjutkan peresmian Induk Koperasi Pemasarakatan Indonesia (INKOPASINDO) oleh Menteri Imipas.

"Melalui peresmian INKOPASINDO ini saya berharap seluruh progam kegiatan yang menggunakan fasilitas negara harus bekerjasama dengan koperasi. Sehingga pegawai yang menjadi anggota koperasi dapat menerima manfaat, serta disisihkan sebagian untuk membantu Warga Binaan sebagai bentuk kepedulian sosial kita terhadap mereka", terang Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan.

"Kegiatan mengatakan bahwa panen raya ini merupakan sebagai bukti kepada masyarakat terhadap suksesnya pelaksanaan pembinaan kepada Warga Binaan, "Ungkap Plt. Direktur Jenderal Pemasarakatan, Ambeg Paramartha.

Kalapas Pasir Putih beserta jajaran mengikuti acara ini di ruang zoom. Selain pertanian progam pemberdayaan Warga Binaan dengan pembinaan kemandirian di Lapas ini juga dengan peternakan ayam dan sapi. Yang selanjutnya hasil dari kegiatan ini akan memberikan kontribusi pendapatan PNBPN bagi negara. /aj